



Office of the Parliamentary Assistant

Bureau de l'adjoint parlementaire

77 Grenville Street, 11th Floor
Toronto, Ontario M7A 1B3
Tel: 416-326-3074
Fax: 416-326-3083

77, rue Grenville, 11^e étage
Toronto (Ontario) M7A 1B3
Tél.: 416-326-3074
Télééc.: 416-326-3083

December 16, 2015

Bill White
CAO
Town of Minto
BWhite@town.minto.on.ca

Dear Bill White:

I am writing to you regarding the recent release of our government's report, *2015 Rural Roadmap: The Path Forward for Ontario*. Building on the valuable input we have received from rural stakeholders this report outlines key government priorities and highlights the progress made in Ontario since the original report was issued in 2014. It also identifies additional initiatives impacting rural Ontario and sets the stage for ongoing consultations and engagement with rural Ontarians.

Ontario is committed to creating conditions where the province's rural municipalities, businesses and regional economies can grow and prosper. That is why Ontario is:

- **Investing in infrastructure** –, approximately \$15 billion has been committed through the Moving Ontario forward Fund to support investments in roads, bridges, transit and other critical infrastructure in communities outside of the Greater Toronto and Hamilton Area.
- **Improving rural health care**- the Telehomecare Expansion Project is reducing the need for rural patients with chronic health conditions to travel to receive health care. The project helps patients manage their health using remote monitoring technology with the support of specially trained nurses. As of March 31, 2015, more than 5,000 patients with congestive heart failure and chronic obstructive pulmonary disease have benefited from the program.
- **Helping youth to develop skills for success** - as part of Ontario's renewed Youth Jobs Strategy, the new Youth Job Connection program offers paid pre-employment workshops, job placement opportunities and mentorship to youth between the ages of 15 and 29, who are unemployed, in school, or in training. The program also offers part-time after-school and summer job opportunities to high-school students between the ages of 15 and 18, facing challenging life circumstances.

.../2

- **Supporting Aboriginal people in rural Ontario** - \$25 million has been committed through the [Aboriginal Economic Development Fund](#), to support Aboriginal businesses and communities over the next three years.

Thanks to the roadmap Ontario better understands how to provide rural communities with the tools they need to succeed. These tools help to support good jobs, attract investment, and ensure that rural Ontario continues to be a vital part of the Ontario economy.

The 2015 Rural Roadmap report can be viewed online here:

www.omafra.gov.on.ca/english/rural/roadmap.html

Thank you for your contribution to this effort.

Sincerely,

Original signed by

Arthur Potts
Parliamentary Assistant



Good Things Grow in Ontario
À bonne terre, bons produits



Le 16 décembre 2015

Bill White
Directeur Général
Town of Minto
BWhite@town.minto.on.ca

Monsieur,

Je vous écris au sujet de la récente publication du rapport de notre gouvernement intitulé *Feuille de route de 2015 pour les régions rurales : La voie à suivre pour l'Ontario*. Faisant fond sur les précieuses suggestions que nous avons reçues des intéressés ruraux, le rapport décrit les principales priorités du gouvernement et décrit les progrès réalisés en Ontario depuis la parution du premier rapport, en 2014. Il présente aussi d'autres initiatives qui se répercutent sur l'Ontario rural et prépare le terrain pour favoriser un dialogue suivi avec les Ontariens ruraux et encourager leur participation.

Le gouvernement provincial tient à créer les conditions qui permettront aux municipalités, aux entreprises et aux économies régionales de l'Ontario rural de croître et de prospérer. C'est pourquoi il fait ce qui suit :

- **Il investit dans l'infrastructure.** Une somme d'environ 15 milliards de dollars a été promise dans le cadre du plan *Faire progresser l'Ontario*, pour soutenir les investissements dans les routes, les ponts, les transports en commun et d'autres infrastructures d'une importance fondamentale dans les collectivités hors de la région du grand Toronto et de Hamilton.
- **Il améliore les services de santé en milieu rural.** Le projet d'extension des télésoins à domicile permet de réduire la nécessité pour les patients ruraux atteints de troubles de santé chroniques d'avoir à voyager pour obtenir des soins. Il aide les patients à prendre en charge leur santé au moyen d'outils de télésurveillance et par le soutien d'un personnel infirmier qui a obtenu une formation spécialisée. Au 31 mars 2015, plus de 5 000 patients atteints d'insuffisance cardiaque congestive ou de bronchopneumopathie chronique obstructive ont profité du programme.

.../2

- **Il aide les jeunes à acquérir des compétences qui leur permettent de réussir.** Créé dans le cadre de la *Stratégie ontarienne d'emploi pour les jeunes*, qui a été renouvelée, le nouveau *Programme d'accès à l'emploi pour les jeunes* offre aux jeunes des ateliers de préparation à l'emploi (les jeunes qui y participent sont rémunérés) et des possibilités de placement et de mentorat. Le programme est destiné aux jeunes âgés de 15 à 29 ans qui sont au chômage et ne suivent ni un cours ni une formation. Il offre aussi des possibilités d'emploi à temps partiel après l'école et des possibilités d'emploi d'été aux jeunes du secondaire âgés de 15 à 18 ans qui sont dans une situation difficile.
- **Il soutient les Autochtones de l'Ontario rural.** Une somme de 25 millions de dollars a été affectée au [*Fonds de développement économique pour les Autochtones*](#) pour appuyer les entreprises et les collectivités autochtones au cours des trois prochaines années.

Grâce à la *Feuille de route de 2015*, l'Ontario sait mieux comment fournir aux collectivités rurales les outils dont elles ont besoin pour réussir. Ces outils aident à favoriser de bons emplois, à attirer des investissements et à faire en sorte que l'Ontario rural puisse continuer de jouer un rôle crucial au sein de l'économie ontarienne.

La *Feuille de route de 2015* se trouve au site suivant :

www.omafra.gov.on.ca/french/rural/roadmap.html

Je vous remercie de participer à cet effort et vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Original signé par

Arthur Potts
Adjoint parlementaire



Good Things Grow in Ontario
À bonne terre, bons produits